

Chers Capignaciens et Capignaciennes,

Je me présente, Sonia Isabelle, résidente de Cap-Saint-Ignace depuis près de 14 ans et mère de deux enfants. C'est avec enthousiasme que je vous annonce ma candidature à l'élection municipale partielle de notre municipalité qui aura lieu en janvier.

Ayant oeuvrée auprès des enfants comme responsable d'un service de garde en milieu familial pendant plusieurs années, je peux dire que j'ai à coeur l'avenir de nos générations futures.



Je suis une grande passionnée qui se donne à 100 % dans tout ce que j'entreprends. D'ailleurs, dès mon arrivée à Cap-Saint-Ignace, je me suis impliquée bénévolement dans de nombreux organismes et diverses activités de ma communauté dont, entre autres, Les Marchands de Bonheur (Festival Rétro, Bingos et visites aux aînés), au Service des loisirs de Cap-Saint-Ignace (Fête de la pêche et de la Pomme, activités de l'Halloween et de Noël, chasse aux boules, etc.), et les Chevaliers de Colomb (Bingos).

De plus, je fais partie du groupe d'entraide Simplement Gratuit (sur Facebook) qui a pour but de partager et d'aider des gens dans le besoin et de donner une seconde vie à toute chose afin de réduire notre empreinte écologique.

Comme vous pouvez le constater, je n'ai pas peur de m'impliquer et c'est pour cela que je tiens à représenter la population et participer à la prise de décisions sur les priorités du Conseil car je veux ce qu'il y a de mieux pour les citoyens et citoyennes de notre municipalité.

Sonia Isabelle